

新しい年を迎え、皆様方に置かれましては穏やかな年を迎えることができましたでしょうか。今年が良い年になるとよいですね！
本格的なまた雪かきのシーズンとなりました。
転ばぬように、気を付けて無理のないよう雪かきを行って下さい。
子どもたちの活動のお知らせをご覧ください。



11月16日 学校運営協議会

「9年間をとおした活動について」
『熟議』という話し合いが行われました。
総合学習でいろいろな体験をしているが、
小学校で行われている「稲作体験」では、
・田植えと稲刈りだけではなく、生産や販売まで教えていく
・持続可能な目標を持って行えると良い
・子どもたちの興味のあることを引き出すには、意欲をわかせるような取り組みはどのようにするべきか。
中学校の「職場体験」では、
・まだ将来の職業は決まっていなく漠然とはしているが、作業や仕事内容だけではなく、「働くってことはこんな事」という思いも伝えられたらよい。
などの意見が出されました。



10月31日、12月22日 こども会議



10月からメンバーが増えました！
令和5年度～6年度は「第7期奈井江町まちづくり計画」の策定を行います。
「こども会議」はこの計画の策定メンバーに位置付けられているのです。

12月22日には芽室町の小学生から高校生8人と交流をしました。
近年は、「いじめの標語交換」を行っていましたが、今回はzoomでお互いの町の紹介をし、交流タイムでは、町の有名なものやイベントなど、いろいろな質問をしたり、お互いの町の活動を知り、今後の活動の参考にしたり、感想を発表したりしていました。

こんな活動しました

刈

9/27 (水) 稲刈り 奈小5年



5月に皆で植えた苗が成長し稲穂も下がり、いよいよ刈り取りです。

晴天の中、稲の持ち方、刈り取り方、手を切らないようになどの説明を受け、「かま」を全員が持って稲刈りを行いました。

来町中のハウスヤルビ町の訪問団の方も一緒に行いました。

精米してもらったお米は、12/20 (水) に調理実習で作って食べたほか、お家へお米も持ち帰りました。

また、町内の福祉施設3か所にも配付しました。

11/2 (木) 人権教室 奈小2・4・6年生

滝川人権擁護委員協議会の「人権教室」が行われました。2年生には「うさぎとかめ」の続きのお話で、みんな良いところを持っている、相手を認める事の大切さ。4年生では、「おもいやりのブーメラン」で、いじめについて、おもいやりの心を持ちましょう。6年生は、「新しい大陸への航海」で、いろいろな考えがあり、みんなで話し合うことの大切さを学びました。

権



交

11/16 福祉会との交流 奈小6年生

芋植え、ラベル作り、芋堀りと社会福祉法人ないえ福祉会と交流してきた6年生の最後の活動。奈小の体育館でレクレーションを行いました。

児童が学習発表会で披露したダンス、ないえ福祉会では、職員と利用者さんのマジックショーと利用者の方の特技を披露してくれました。

最後に一緒に〇×クイズを行いました。

コロナ禍で数年実施されていなかったので楽しい交流となりました。

11/24・12/8 はじめての手話体験 奈小3年・4年生

社会福祉法人北海道拓明興社の職員と利用者の方が来校し、「拓明興社」ってこんな施設で「ホウキを作っていますよ」と説明を受け、耳の聞こえない方とのコミュニケーションの取り方や手話、指文字を教してもらいました。

みんな真剣に参加し、自己紹介で自分の名前を手話で行っていました。

3年生はその後、自分たちでいろいろ調べて好きな食べ物や将来の夢などを手話で発表したいとの希望があり、2回目の交流が行われました。

手

